

たくさんの思い出と 学級の絆と…

5月29日～31日、9年生は修学旅行で道央方面に行きました。ルスツ遊園地の体験から始まり、札幌での上級学校訪問に班ごとの自主研修、エスコンフィールドでの野球観戦、青少年科学館見学など、2泊3日の充実した日々を過ごしました。誰一人病気やケガをすることなく、無事に終えることができました。この思い出を胸に、今後の学校生活でも後輩たちのよきお手本となって活躍してくれることでしょう。



6月3～4日、8年生は宿泊研修で十勝方面に行ってきました。ネイパル足寄を拠点とし、登山や野外炊飯、化石博物館の見学など、白糠や釧路とは違った町の自然や雰囲気を味わってきました。みんなで力を合わせて炭をおこして作ったカレーはおいしかったことでしょう。宿泊研修で経験したことこれから学校生活でも生かしてくれることと期待しています。



中体連壮行会(後期課程)

現在、中学生のスポーツにおける一番大きな大会、「中体連」の地区大会が行われています。白糠学園では、毎年中体連に参加する生徒を応援するために、壮行会を行っています。今年も6月9日に、児童生徒会が中心となり、後期課程の生徒で激励しました。児童生徒からの応援メッセージの木も掲示されています。来月の学校だよりで結果をお知らせします。



遠足(1～7年生) 頑張って歩きました！

1～7年生は遠足がありました。1、2年生は逍遙公園、3～7年生はバスで釧路まで移動し、その後目的地に向けて歩きました。どの学年も、たくさん歩いて食べて遊んで、楽しい遠足になりました。



芸術鑑賞会 in 白糠高校

6月23日、白糠高校さんにお招きいただき、後期課程の生徒が北海道警察音楽隊の演奏を聴いてきました。生の演奏を聞くことはなかなかないので、みんな真剣に聴き入る中、身近な音楽やノリの良い音楽では手拍子をしたり、歌を口ずさんだり、最後まで楽しく鑑賞することができました。

曲の合間には、交通安全についてや闇バイトの危険性についてのお話もありました。

北海道警察音楽隊のみなさん、白糠高校のみなさん、ありがとうございました。



あさぴあの♪

白糠学園では、児童生徒の登校時間に合わせて、情操教育指導者の山田先生がピアノを弾いてくださっております。美しく優雅な登校時間となっています。朝から良い音楽に包まれて、心も体も元気に1日のスタートを切っています。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ見学にいらしてください。

山田先生、いつもありがとうございます。

